

Frauen! Seid dabei beim ersten Flashmob in Diessen!



Die Wahl zur verfassunggebenden Nationalversammlung vom 19. Januar 1919 war die erste, an der Frauen als Wählerinnen und Gewählte teilnahmen. **Über 80 Prozent aller Frauen gaben ihre Stimme ab.**

Am Samstag, 19. Januar 2019 ziehen wir den Hut vor unseren starken, kämpferischen Vorgängerinnen, die das Frauenwahlrecht durchgefochten haben. Sie zu ehren, setzen wir uns den ganzen Tag Hüte auf und veranstalten den

ERSTEN FLASHMOB IN DIESEN

Treffpunkt 12 Uhr am Bahnhof Diessen und Hat-Walk durch die Seeanlagen

Verwegene Hüte, Plakate mit coolen Sprüchen, Fahne, Musik – bringt mit, was Euch in die Hände kommt. Der Hat-Walk endet beim Unterbräu im Saal.